

## ABSTRAK

**IKHLAS YONI SAPUTRA (1401040209). Rancangan Direktori Studio Fotografi di Kota Padang, Tugas Akhir, Program Studi Diploma Tiga Ilmu Perpustakaan Fakultas Adab dan Humaniora UIN Imam Bonjol Padang, 2018.**

Penelitian ini dilatar belakangi dengan permasalahan banyaknya Studio Fotografi yang menyediakan jasa pendokumentasian dan dengan harga terjangkau, namun karena letak dari studio tersebut kurang diketahui masyarakat.

berdasarkan penuturan responden data yang disajikan di google map tidak begitu lengkap dimana google maps tidak menyediakan jenis layanan yang di sediakan, jam buka dan jam tutup, dan lain sebagainya. sehingga cukup menyulitkan pengguna untuk mengetahui informasi sebuah studio fotografi serta pada google maps dan internet tidak dicantumkan jenis layanan yang disediakan oleh studio fotografi sehingga pengguna kesulitan membedakan keunggulan dari masing-masing studio fotografi.

Tujuan dari penelitian ini adalah untuk merancang dan menghasilkan Direktori Studio Fotografi di Kota Padang sehingga dapat membantu mencari informasi keberadaan Studio Fotografi di Kota Padang.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini yaitu metode pengembangan dengan membuat sebuah produk yaitu Direktori yang akan membantu masyarakat dalam memanfaatkan dan mengenal serta mengetahui Studio Fotografi yang ada di Kota Padang dengan maksimal. Tahapan-tahapan yang dilalui dalam pengembangan produk yaitu analisis kebutuhan, rancangan produk, pembuatan produk dan evaluasi serta uji coba produk yang telah selesai. Pengumpulan data dalam penelitian ini dilakukan dengan observasi dan penyebaran angket.

Hasil dari pengembangan produk yaitu Direktori Studio Fotografi di Kota Padang. Direktori ini dapat membantu masyarakat dalam mengetahui dan memahami informasi mengenai Studio Fotografi yang ada di Kota Padang. Karena itu dapat disimpulkan bahwa dari penelitian ini telah di hasilkan sebuah produk berupa direktori studio fotografi di Kota Padang sebagai sumber informasi bagi masyarakat.

**Kata Kunci:** Studio Fotografi, Direktori